

Dimanche 3 septembre 2023 a eu lieu, à l'Arche de la Nature, la Fête du Jardin et de la Ferme. Retour en images sur le succès de cette deuxième édition de l'évènement.

La Fête du Jardin et de la Ferme était organisée à la Maison de la Prairie, sur le site de l'Arche de la Nature, au Mans. Le public pouvait visiter les lieux et participer à de nombreuses animations. Parmi les activités proposées figuraient, entre autres, une démonstration de chien de berger, une représentation théâtrale, une dégustation de viande bovine Saosnoise à la plancha, ou encore, une exposition d'épouvantails réalisée par des élèves d'école primaire.





Deux milliers de personnes présentes sur l'événement

Visiteurs et visiteuses étaient également invités à deviner le poids d'un énorme potiron (25,453 kg) pour tenter de gagner un panier garni de légumes. L'évènement était l'occasion, pour l'Arche de la Nature,

de faire découvrir les races locales et les nombreuses espèces végétales cultivées sur le site. **« 2 000 personnes environ étaient présentes sur cette 2e édition de la Fête du Jardin et de la Ferme. C'est moins que l'année précédente, mais le public s'est montré intéressé. Même si les exposants n'ont pas pu vendre autant qu'ils le désiraient, ils prévoient déjà de revenir l'année prochaine »**, a confié Fabien, responsable Jardin de l'Arche de la Nature.







Texte et photos : Lilou LAGERIE.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)